



## HERQUEGIES      Église Sainte-Anne

C'est en 1774 (date figurant sur l'entrée) que fut réalisé cet édifice classique, en briques sur soubassement de pierre, conçu selon le style régional de l'époque. Au plan du sanctuaire nous trouvons : une tour-clocher en façade, une nef unique, un chœur à pans coupés et une sacristie. La cure était à la collation du chapitre métropolitain de Cambrai. A l'intérieur, on peut y découvrir les fonts baptismaux datant du XVI<sup>ème</sup> siècle, le Christ en croix gothique du XVI<sup>ème</sup> siècle également, des stalles provenant de la Chartreuse de Chercq (1590-1591) et deux tableaux du XVIII<sup>ème</sup> siècle : le « Calvaire avec Marie Madeleine » et la « Vierge remettant le Rosaire à Dominique de Guzman ». Aujourd'hui la commune relève de Frasnes-lez-Anvaing.